

Equipmentlagerung am Stützpunkt

23.11.2016 11:50 von Thorsten Nentwig (Kommentare: 0)

um jegliches Equipment gebündelt an einer Stelle sachgerecht lagern zu können, wurde der Bau einer Garage auf dem Landesstützpunkt beschlossen.

Von der Planung bis zur finalen Abnahme vergingen ca. 6 Monate.

Wir bedanken uns recht herzlich für die Unterstützung seitens Rudolf Hille (1. Vorsitzender FC Schwalbe) und dem Platzwart Fitim Tolay.

Zusätzlich haben wir für die neu angeschafften Trikotsätze (Trikot, Hose, Stutzen) abschließbare Transportboxen erworben.

Aktuell sind wir noch auf der Suche nach Regalen und Schränken. Diese sind notwendig, um das Equipment ordentlich einräumen zu können.